



PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253
J A K A R T A 10110

SIARAN PERS
NOMOR: 2331/SP-HMS/07/2021

10 Juli 2021

#SERBUANVAKSINASI KEMBALI DIGELAR, PEMPROV DKI OPTIMIS CAPAI TARGET

BALAIKOTA JAKARTA - Pemprov DKI Jakarta terus berupaya dalam memutus mata rantai penularan wabah COVID-19 melalui program vaksinasi masal #SerbuanVaksinasi. Program #SerbuanVaksinasi ini kembali digelar melalui sinergi serta kolaborasi Pemprov DKI Jakarta dengan Mabes TNI, Puskes TNI, dan Pusdokkes Polri, bertempat di dua lokasi yaitu Stadion Utama Gelora Bung Karno dan JIExpo atau Pekan Raya Jakarta, pada Minggu (11/7).

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Widyastuti mengatakan, program #SerbuanVaksinasi ini sebagai upaya mencapai target Presiden yakni 8,8 juta penduduk Jakarta sudah divaksin pada akhir Agustus untuk menciptakan kekebalan komunitas. Adapun kuota yang tersedia sebanyak 60.000 orang dengan menggunakan vaksin Sinovac.

"Hingga hari ini, 10 Juli, sebanyak 5,4 juta orang sudah divaksin dosis pertama. Kami optimis dapat mencapai target pada akhir Agustus. Ayo, ajak seluruh keluarga dan kerabat yang belum divaksin untuk ikut vaksin. Kita bersama-sama berikhtiar untuk menjaga diri, menjaga keluarga dengan vaksinasi," ujarnya, di Kantor Dinas Kesehatan DKI Jakarta, pada Sabtu (10/7).

Selain itu, Widyastuti juga mengimbau kepada seluruh warga Jakarta untuk mengikuti program vaksinasi baik yang diadakan oleh Pemprov DKI, TNI-Polri maupun lembaga swasta yang dapat dipantau melalui aplikasi JAKI. "Ini adalah bagian dari upaya kita untuk memastikan semua warga di Jakarta terlindungi di masa pandemi ini. Kami mengimbau kepada masyarakat yang belum divaksin, untuk segera mendatangi sentra vaksinasi terdekat dan dapat mencari informasi waktu dan lokasi vaksinasi melalui aplikasi JAKI," lanjutnya.

Untuk diketahui, vaksinasi ini dapat dilakukan bagi masyarakat ber-KTP DKI maupun KTP Non DKI. Bagi masyarakat yang mendaftar melalui aplikasi JAKI, terdapat jalur antrean khusus, yaitu di Gate F (Biru) dan Gate H (Kuning) untuk lokasi di Gelora Bung Karno, serta berada di Hall B dan C untuk lokasi di JIExpo/Pekan Raya Jakarta.

"Masyarakat tidak perlu khawatir. Pendaftaran masih dibuka pada hari H sampai pukul 18.00 WIB. Jadi, segera daftarkan diri dan keluarga karena kuota yang tersedia pun banyak," imbuhnya.

Adapun cara mendaftar vaksinasi melalui JAKI sebagai berikut:

1. Unduh aplikasi JAKARTA KINI (JAKI) di
<http://qrco.de/appsjaki>, lalu pilih banner pada beranda

2. Jadwal dan lokasi vaksinasi yang bisa dipilih:

Hari/Tanggal: Minggu, 11 Juli 2021

Waktu: 08.00 - 18.00

Tempat: Stadion Utama Gelora Bung Karno (GBK), Kel. Gelora, Kec. Tanah Abang, Jakarta Pusat

Hari/Tanggal: Minggu, 11 Juli 2021

Waktu: 08.00 - 18.00

Tempat: JIExpo, Kel. Kemayoran, Kec. Kemayoran, Jakarta Pusat

3. Pilih sesuai jam yang diharapkan

4. Print dan bawa kartu kendali dan kartu vaksinasi untuk diserahkan ke petugas di lokasi

5. Untuk usia 12-17 tahun, membawa fotokopi KK

"Masyarakat bisa menunjukkan bukti daftar vaksinasi di aplikasi JAKI atau berkas kartu kendali dan kartu vaksin yang dicetak jika ada pemeriksaan di jalan selama PPKM darurat. Vaksinasi ini penting karena selain dapat mencegah, juga terbukti mampu mengurangi risiko berat dan kematian jika terpapar COVID-19," pungkasnya.